

Inicio > Crónica Judicial > Fiscalía logra condena contra exfuncionario de **Ecopetrol** por recibir dinero para favorecer...

Crónica Judicial Generales Nacional

## Fiscalía logra condena contra exfuncionario de **Ecopetrol** por recibir dinero para favorecer a un contratista

mayo 31, 2023



### **Luis Edisson Pachón Agudelo intervino de manera ilegal en un proceso administrativo que se seguía por presunto incumplimiento de las obligaciones definidas en un contrato.**

Al valorar las pruebas y los argumentos de la Fiscalía General de la Nación, el Tribunal Superior de Bogotá revocó parcialmente un fallo de primera instancia y condenó al exfuncionario de **Ecopetrol** Luis Edisson Pachón Agudelo a 10 años y 10 meses de prisión, y al pago de una multa equivalente a 272 salarios mínimos mensuales legales vigentes como responsable de los delitos de cohecho propio y tráfico de influencias de servidor público.

Los hechos que motivaron la sentencia están relacionados con un contrato suscrito por la estatal petrolera y una empresa privada, en febrero de 2010, para garantizar el tratamiento de aguas en los campos de Apiay, Zulía y Reforma, en Villavicencio (Meta).

El valor definido en su momento ascendió a 15.904 millones de pesos y se estableció un plazo de ejecución de 120 días. Sin embargo, el contratista habría incumplido algunas de sus obligaciones y subcontrató obras sin autorización, por lo que **Ecopetrol** inició un proceso sancionatorio que conducía al pago de una multa y la cancelación del contrato.

En septiembre de 2010, el señor Pachón Agudelo fue contactado por un colaborador del contratista, quien le ofreció 80 millones pesos para que intercediera ante otros funcionarios y dependencias. De esta manera, buscaba evitar una decisión que afectara los intereses de la empresa que, al parecer, no cumplió con varias de las responsabilidades adquiridas con la estatal petrolera.

Una fiscal de la Dirección Especializada contra la Corrupción demostró que el entonces servidor utilizó su cargo para interferir indebidamente a cambio de dinero.

[Fuente: [Fiscalía General](#)]

### Últimas Noticias

#### Asegurados tres presuntos integrantes del grupo delincriminal Los Oasis

Redacción4 La Libertad - mayo 31, 2023

La Seccional Magdalena Medio de Fiscalía General de la Nación, logró la judicialización de tres presuntos integrantes del grupo delincriminal organizado conocido como Los...



#### ¡Inaudito!: Obras de la Calle 30 desvían el cauce del Río Manzanares

Redacción4 La Libertad - mayo 31, 2023

Las labores de ampliación de la Calle 30 en Santa Marta fueron anunciadas con "bombos y platillos" por las autoridades del Distrito que según...

#### Cargos al exgobernador de Antioquia, Sergio Fajardo, por presuntas irregularidades en contratación del túnel...

Redacción4 La Libertad - mayo 31, 2023

\*Habría suscrito de manera directa un convenio interadministrativo para la administración de los recursos, cuando lo pertinente era convocatoria de una licitación pública La Procuraduría...

#### Por 12 meses más, 74 insumos para el agro colombiano se importarán con arancel...

Redacción4 La Libertad

\*Así lo establece el Decreto 1073 de 2023, en el que se señalan los insumos para el agro colombiano que se importarán con arancel...

#### Te recomendamos leer:

#### Asegurados tres presuntos integrantes del grupo delincriminal Los Oasis

mayo 31, 2023

#### ¡Inaudito!: Obras de la Calle 30 desvían el cauce del Río...

mayo 31, 2023

Redacción4 La Libertad

Al cerrarse el quinto torneo de la Liga de Fútbol Profesional Colombiano, los jugadores de Gremio son conscientes que la práctica y...

### Más Leídas

#### Asegurados tres presuntos integrantes del grupo delincriminal Los Oasis

Redacción4 La Libertad - mayo 31, 2023

La Seccional Magdalena Medio de Fiscalía General de la Nación, logró la judicialización de tres presuntos integrantes del grupo delincriminal organizado conocido como Los...

#### ¡Inaudito!: Obras de la Calle 30



## desvían el cauce del Río Manzanares

Redacción4 La Libertad - mayo 31, 2023

Las labores de ampliación de la Calle 30 en Santa Marta fueron anunciadas con "bombos y platillos" por las autoridades del Distrito que según...

## Cargos al exgobernador de Antioquia, Sergio Fajardo, por presuntas irregularidades en contratación del túnel...

Redacción4 La Libertad - mayo 31, 2023

\*Habría suscrito de manera directa un convenio interadministrativo para la administración de los recursos, cuando lo pertinente era convocatoria de una licitación pública La Procuraduría...

Cargar más >



Artículo anterior

Procuradora entregó balance a los colombianos de su gestión en 2022

Artículo siguiente

Caen 4 presuntos integrantes de red de tráfico de material de guerra del 'Clan del Golfo'

Artículos relacionados Más del autor



### Crónica Judicial

Asegurados tres presuntos integrantes del grupo delincuencia Los Oasis

### Generales

¡Inaudito!: Obras de la Calle 30 desvían el cauce del Río Manzanares

### Generales

Cargos al exgobernador de Antioquia, Sergio Fajardo, por presuntas irregularidades en contratación del túnel del Toyo

### Generales

Por 12 meses más, 74 insumos para el agro colombiano se importarán con arancel cero

### Deportes

Constante y sin perder la fé, son los entrenamientos de los jugadores de Gremio Samario

### Atlántico

La Esap arrancó clases presenciales en Malambo



# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, en cualquier idioma, sin autorización escrita por su titular...

Escribenos: [weblibertad@gmail.com](mailto:weblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

## Te recomendamos leer:

Asegurados tres presuntos integrantes del grupo delincuencia Los Oasis  
mayo 31, 2023



¡Inaudito!: Obras de la Calle 30 desvían el cauce del Río...  
mayo 31, 2023